

1. Selbstverteidigungskurs für Bopplisser Primarschüler

Vom April – Juli 2007 dauerte der erste Selbstverteidigungskurs in Boppelsen. 40 Schülerinnen und Schüler der 1.-6. Klasse haben daran teilgenommen und hoffentlich einiges profitiert. Für Reto Rindlisbacher, Kursleiter und Inhaber der WingTsun Schule Dällikon, war es eine gute Erfahrung und er hatte neben all dem Training auch viel Spass mit den jungen Bopplissern. Für alle Kinder, die wir in diesem Kurs nicht berücksichtigen konnten, findet von Ende August bis Oktober ein weiterer Kurs statt.

manchmal schon Wunder bewirken. Die Spiele waren cool und die Tricks konnten wir dabei auch gleich ausprobieren. Ich finde es gut, dass es für die, welche das letzte Mal nicht gehen konnten noch einen Kurs gibt. Schade, dass der Kurs so kurz war ich möchte gerne noch mehr lernen.

Lea Boller



In welcher Form wir dieses Angebot weiterführen können oder ob allenfalls im nächsten Jahr Auffrischkurse stattfinden werden, wird zu einem späteren Zeitpunkt entschieden.

Primarschulpflege Boppelsen, 20.8.2007

Es war cool

Wir haben im WingTsun viel gelernt. Reto gab uns viele Tipps und zeigte uns einfache Tricks wie wir uns selbst verteidigen können. Aufrechtgehen und laut schreien können